



communiqué de presse

29
OCT.
2024

FESTIVAL DU FILM JUDICIAIRE DE LAVAL #15

LES 6, 7 ET 8 NOVEMBRE
AU CINÉVILLE, LAVAL
+ SAMEDI 9 NOVEMBRE

AU TRIANON, LE BOURGNEUF-LA-FORÊT

Le Festival du film judiciaire de Laval est de retour pour sa 15^{ème} édition. Comme à son habitude, le festival tente, en 6 films proposés au public, d'explorer les problématiques contemporaines liées à la justice.

Grâce à une sélection d'œuvres choisies par un comité de programmation très impliqué, nous aborderons différentes thématiques qui nous ont fortement inspirées : **le harcèlement sexuel** avec *L'affaire Nevenka*, **le milieu pénitentiaire** avec *Borgo*, **le vol d'œuvre d'arts** avec *Le tableau volé*, **l'usurpation d'identité** avec *A man* et **les expulsions** avec *À contretemps*. Nous proposerons aussi en exclusivité *Un procès à Laval*, film reconstituant un procès et permettant de mettre en lumière les rouages de l'appareil judiciaire. Comme tous les ans, tous les films seront accompagnés par des invité.e.s et le public pourra échanger avec elles à l'issue de la projection.

Ce festival est aussi l'occasion pour les plus jeunes d'aborder les questions de justice, de citoyenneté et de cinéma avec 5 films.

Chacune des séances scolaires est accompagnée par des spécialistes des thématiques traitées.

Événement porté par : le Cinéville de Laval, le Trianon du Bourgneuf-la-Forêt, la Ville de Laval, le tribunal judiciaire de Laval, l'Ordre des avocats du Barreau de Laval, le Contrat de ville de Laval Agglo, le Conseil départemental d'accès au droit de la Mayenne, la Faculté de droit – Campus de Laval, l'Éducation nationale – Mayenne, France-Bleu Mayenne, M'lire Laval. Soutenu par le Département de la Mayenne

À NOTER

L'AFFAIRE NEVENKA, EN PRÉSENCE DE SA RÉALISATRICE

Film d'ouverture du festival, il sera projeté le jour de sa sortie (mercredi 06 novembre) en présence de Iciar Bollaín, sa réalisatrice (en visioconférence), et Anne-Lyse Jarthon, procureure de la République au tribunal judiciaire de Laval.

UN PROCÈS À LAVAL, UNE RÉALISATION MAYENNAISE

Ce film du mayennais Julien Guigot est une reconstitution de procès et a vocation à être diffusé auprès des jeunes dans un objectif d'apprentissage à la citoyenneté.

BORGÓ, EN PRÉSENCE DE SON RÉALISATEUR

Stéphane Demoustier sera présent pour accompagner son film aux côtés de Jean-Pierre Calero, chef de détention à la maison d'arrêt de Maval et Mehdi Kebir, juge de l'application des peines.

UNE SÉANCE DÉCROCHÉE AU TRIANON DU BOURGNEUF-LA-FORÊT

Le festival se clôturera avec la projection du film *À contretemps* de Juan Diego Botto, accompagnée par la spécialiste de cinéma Margot Grenier et l'avocate Thérèse-Marie Gillois.

LES ÉTUDIANT.E.S DE LA FACULTÉ DE DROIT, PARTENAIRES DU FESTIVAL

Ils.elles travaillent sur chacun des films programmés en séances publiques et scolaires. Ils.elles composeront des fiches mettant en avant les notions de droit abordées pour accompagner le public en salle.

1500 ÉLÈVES ATTENDU.E.S SUR LES SÉANCES SCOLAIRES DU FESTIVAL